

« L'Orée des Marronniers » inaugurée

Entre la nouvelle salle polyvalente - « L'Orée des Marronniers » - et ses abords, c'est l'inauguration de tout un ensemble de vie qui a eu lieu samedi matin.

Martial Savouré-Lejeune, maire de Cercottes, recevait pour l'occasion, et en compagnie du conseil municipal, Frédéric Cuillierier, président du Pays Loire-Beauce, Pascal Gudin, conseiller général, Serge Grouard, député, et Jean-Pierre Sueur, sénateur.



OFFICIELS. De nombreux élus étaient présents pour ce rendez-vous.

**Coût total :
1.450.000 €**

Après avoir coupé le traditionnel ruban, fait le tour des installations extérieures et fait visiter la salle, le maire de la commune a tenu à remercier le

conseil municipal et les personnels de la mairie pour le travail fourni sur l'ensemble du projet.

Il a rappelé le montant total des travaux : une enveloppe d'environ

1.450.000 €, subventionnée à hauteur de 290.000 €, et rendu possible par un prêt d'un million d'euros, à taux d'endettement fixe pour les Cercottois.

Les visiteurs ont, pour leur part, salué la réalisation de ce chantier, satisfaits du cadre de vie que cet ensemble propose désormais aux habitants de la commune. ■